

## ◎ 平成30年度 後期スタート! (10/9(火))

～将来の自立への確かな一歩を～

『今日から、いよいよ中学校最後の学期が始まりました。後期の大きな行事は「合唱コンクール」です。クラスのまとまりを大切にしながら、三年生としてすばらしい歌声をこの体育館一杯に響かせましょう。

合唱コンクールが終わると、私たちは本格的に受験の準備に入ります。大きな壁を乗り越えるためにも、受験までの限られた時間の中で、自分のできる精一杯のことをやっていきましょう。』



後期始業式 生徒代表挨拶

10月9日(火)、平成30年度の後期がスタートしました。上の言葉は、始業式の中の生徒代表あいさつで、3年生の松尾瑠奈さんが述べた一文です。後期は、3年生にとって自分の進路を決定する大切な時期となります。全員が希望する進路へ進めるように、学校でもしっかりとサポートしていきたいと思います。

また、1・2年生も「合唱コンクール」を通して学級の団結力をさらに高め、一人一人が自分をしっかりと律し、将来の自立に向けて確かな一歩を進めてほしいと願っています。

## ◎ 前期「学校評価アンケート」集計結果!

9月下旬にお願いしました、前期の「学校アンケート」の集計が終わりましたので一部をお知らせいたします。評価が低かった点は、現在の本校の課題としてとらえ、後期の教育活動の改善を図っていききたいと思います。アンケートへのご協力大変ありがとうございました。

～前期学校アンケート結果～(4段階評価の4・3の割合)

質問項目	生徒	保護者
	4段階: 昨年度	4段階: 昨年度
1 家庭では基本的な挨拶ができている	97% <b>98%</b>	95% <b>96%</b>
2 学校では挨拶をよくしている	95% <b>97%</b>	93% <b>97%</b>
3 家庭学習に進んで取り組んでいる	83% 76%	68% 65%
4 いじめや・差別のない学級にしようと努力している	95% <b>96%</b>	92% 90%
5 行事や部活動に進んで取り組んでいる	93% <b>94%</b>	96% <b>97%</b>
6 生徒心得を守り、中学生らしい服装や頭髪を心がけている	96% 96%	98% <b>99%</b>
7 行事や部活動を通して、忍耐力や向上心、きまりを守る心が強くなった	92% <b>93%</b>	96% 94%
8 友人との関係も良好で、学校に楽しく登校している (生徒のみ回答)	87% <b>93%</b>	
9 指導方針は共感でき、特色ある教育活動に満足している (保護者のみ回答)		89% <b>93%</b>

(昨年度より伸びた評価は**太字**で、下がった評価は斜字で表しています)

◇質問項目8・9で昨年度の結果を上回りましたが、100%をめざしてさらに努力が必要な項目だと考えています。部活動の有効性も十分に理解していますが、働き方改革や職員の高齢化など、部活動を取り巻く急激な変化に難しい対応を迫られています。家庭学習に関しては、生徒・保護者とも低い評価になりました。生徒の家庭での生活については、PTAと連携を図りながら見直しも必要だと考えます。